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ちょっとお尋ねしますけれども、令和元年度の市内業者の事業継続力強化支援計画の

認定に係る申請状況、ここはどうなっておられるのかちょっと１点お聞きします。と同

時に、これは関連なんですけれども、先ほども宮岸議員が質問しておりましたが、御承

知のように、新聞報道では加賀市、野々市市が今回の新型コロナウイルスの感染拡大に

よって事業活動に影響を受けている市内の中小企業、それから小規模事業者向けに、市

独自の支援策を発表しているとありましたが、本市はこのことについてどのように考え

ておられるのか、この件についてお聞きいたします。 


